

Ban Ki-moon satisfecho con Cumbre Humanitaria, pero lamenta ausencias



Estambul, 24 may (RHC) El Secretario General de la ONU, Ban Ki-Moon, manifestó satisfacción por los resultados de la Primera Cumbre Mundial Humanitaria, aunque lamentó la ausencia de la mayoría de los líderes de las grandes potencias.

En una rueda de prensa conjunta en Estambul con el presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, el Secretario General destacó la discusión de los desafíos que implica la existencia de 130 millones de personas necesitadas de ayuda por el impacto de guerras y desastres naturales.

Vimos en estos dos días energía y compromiso, un logro del cual estamos orgullosos, pero debemos traducirlo en acciones concretas, subrayó el Secretario General de Naciones Unidas en esta ciudad del noroccidente turco, a donde viajaron miles de delegados de 173 países, entre ellos más de 50 jefes de Estado o de Gobierno.

Ban recordó que su convocatoria a la Cumbre Mundial fue el resultado de un sufrimiento humano sin paralelo en las últimas décadas, que requiere voluntad política para prevenir y resolver los conflictos, salvaguardar a la humanidad y no dejar a nadie atrás.

"Tenemos las riquezas, los conocimientos y la conciencia para cuidarnos mejor unos a los otros, pero falta actuar", advirtió.

El Secretario General lamentó la ausencia en el foro de los líderes de las cinco potencias con escaño fijo en el Consejo de Seguridad de la ONU (Estados Unidos, Rusia, Francia, Reino Unido y China) y de los miembros del G-7, salvo la canciller alemana, Angela Merkel.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94497-ban-ki-moon-satisfecho-con-cumbre-humanitaria-pero-lamenta-ausencias>



Radio Habana Cuba